Beschlussvorlage

Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: Ref. VI Referat VI VI/100/2017 Dringlichkeitsantrag der FWG Nr. 048/2017 auf Einwendung der Stadt ERlangen gegen den Antrag der Stadt Herzogenaurach auf Freistellung und Rückbau von Gleisen der "Aurachtalbahn" wegen der Südumfahrung Neuses-Niederndorf Termin Ö/N Vorlagenart Beratungsfolge **Abstimmung** Stadtrat Ö Beschluss 27.04.2017 mehrheitlich angenommen Beteiligte Dienststellen I. Antrag Der Sachbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. Der Dringlichkeitsantrag 048/2017 der FWG ist damit abschließend bearbeitet. II. Begründung Sachbericht Zu dem Dringlichkeitsantrag 048/2017 hat der Erste Bürgermeister der Stadt Herzogenaurach anhängende Stellungnahme abgegeben. Die Stellungnahme dient zur Kenntnis. Haushaltsmittel werden nicht benötigt sind vorhanden auf IvP-Nr. bzw. im Budget auf Kst/KTr/Sk sind nicht vorhanden

Stellungnahme der Stadt Herzogenaurach

Anlagen:

Lageplan

III. Abstimmung

Beratung im Gremium: Stadtrat am 27.04.2017

Protokollvermerk:

- Herr berufsm. StR Weber erläutert den Sachverhalt und weist auf die Ausführungen der Stadt Herzogenaurach hin. Er teilt mit, dass von Seiten der Verwaltung keine Veranlassung besteht, gegen die Entwidmung zu sprechen. Dies wird durch den Stadtrat mit großer Mehrheit abgelehnt.
- 2. Der nachstehende Antrag der FWG Nr. 048/2017 vom 23.04.2017 wird mit großer Mehrheit angenommen:

Die Stadt Erlangen erhebt gegen den Antrag der Stadt Herzogenaurach auf Freistellung und Rückbau von Gleisen der "Aurachtalbahn" wegen der Südumfahrung Neuses-Niederndorf folgende Einwendungen:

Die Ortsumfahrung ist so zu gestalten, dass die Einrichtung einer Stadt-Umland-Bahn möglich ist. Darüber hinaus sind die Kreuzungspunkte mit der ehemaligen Bahnlinie Erlangen-Bruck-Herzogenaurach so auszuführen, dass bei Bedarf zukünftig ein elektrischer Betrieb der Linie hergestellt werden kann.

Ergebnis/Beschluss:

Die Stadt Erlangen erhebt gegen den Antrag der Stadt Herzogenaurach auf Freistellung und Rückbau von Gleisen der "Aurachtalbahn" wegen der Südumfahrung Neuses-Niederndorf folgende Einwendungen: Die Ortsumfahrung ist so zu gestalten, dass die Einrichtung einer Stadt-Umland-Bahn möglich ist. Darüber hinaus sind die Kreuzungspunkte mit der ehemaligen Bahnlinie Erlangen-Bruck-Herzogenaurach so auszuführen, dass bei Bedarf zukünftig ein elektrischer Betrieb der Linie hergestellt werden kann.

Der Dringlichkeitsantrag 048/2017 der FWG ist damit abschließend bearbeitet.

Dr. Janik Friedel

Vorsitzende/r Schriftführer/in

IV.Beschlusskontrolle

V. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

VI.Zum Vorgang